

**第3学期 思いやる子（生命を大切にする生活）**  
**第5期（1月～3月） 期題「光の子どもたち」**  
 ＊みんなの為にすすんで役に立つ活動をしていくことから他の為に良いことをする喜び、充実感、満足感を学び身につけていく。



あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

温かな心のもった年賀状をいただき、ありがとうございました。

3学期は子ども達の自立に向かう時期としてご家庭と共に「やる気や意欲」への応援をよろしくお願い申し上げます。



～本日、太陽の部屋にて始業式を行いました～

「あけましておめでとうございます、どうぞよろしくおねがいします！」と最初に子どもたちと新年の挨拶をし、先生達による古式豊かな「1月1日」の歌をうたい、ステキな一年を願いました。いよいよ一年のまとめの3学期がスタートです。皆様のご協力により、元気で充実した日々を送りたいと願います。



日頃の慌ただしさから離れた家族でのつながりは、子どもにとって最高の喜びです。ほし組は6日、そら組は本日お寺に出かけ「いい子になりますようにお守りください！」とご挨拶をしてきました。

そして、本日のクッキングコーナーでは子どもたちと一緒に1月7日の「七草がゆ」をつくり、一口ずつ味わいました。



「親の笑顔が子どもを笑顔にします！」

～温かい環境で子どもを育てましょう～

子どもは周りの環境によって受ける影響が異なります。温かく優しい雰囲気か？殺伐とした冷たい空気なのか？理由や意味が分からなくても子どもは保護者の気分を強く感じるものです。我が子が「光の子」として、みんなに好かれ、必要とされるように育つ応援をしていく裏には、ご家庭での「我が子を愛おしく、ステキな持ち手を言葉に替えて褒めていく姿」を見せることです。

今年一年がご家族にとって、ステキな育ちのできる年でありますように心より願っています。

「募金のご協力ありがとうございました！」

一人一人から「いっぱいお手伝いしました、よろしくお願いします！」と募金箱を預かりました。一人一人ご家庭で園での願いを理解して、純粋な子どもの気持ちに寄り添って応援して協力していただいている姿に心より感謝申し上げます。この度の大切なお金は、年長児が早速、グループ毎に集計し、ユニセフを通して外国の恵まれない子どもたちにプレゼントしていくことになっています

まだまだ寒い日々が続きますので、インフルエンザ等の感染症に気を付けて過ごしましょう。セキ、鼻水が出る時は早めの休養をする等、十分な予防をして過ごしましょう！

各年齢個人面談日について

こすもす組・ちゅうりっぷ組・年少（さくら組）は1月及び2月中に行います。日程につきましては改めてお知らせいたします。  
 ※年中（たんぼぼ組）、年長（すみれ組）・・・・・・ 終了しました

※カゼ気味の時、セキや鼻水が出る時、病み上がりの時にはお子様の顔のサイズに合ったマスクに名前を書いて、付けて来てください。  
 ※熱が出た時には、必ず受診をお願いいたします。

そら組の皆様へ：本日は半日保育の為、初日ですが水曜日で昼食はお弁当ということをお知らせしましたことお詫び申し上げます。